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6 Piéces

169 m?

Réf. 85389023
1785 000 €

La Turbie
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Découvrez ce bien d'exception, idéalement situé a La Turbie, offrant
une vue imprenable sur le Trophée d'Auguste et un magnifique
panorama sur la mer. Nichée au-dessus de Monaco, cette propriété
bénéficie d'un cadre paisible et idyllique, parfait pour les familles a la
recherche de tranquillité.Au rez-de-chaussée, vous serez accueilli par
un vaste salon lumineux, agrémenté d'une cheminée chaleureuse, idéal
pour des moments conviviaux en famille. La salle a manger spacieuse
invite a des diners mémorables, tandis que la cuisine intégrée avec

débarras offre praticité et confort. Un cabinet de ...

Discover this exceptional property, ideally located in La Turbie, offering breathtaking
views of the Trophée d'Auguste and a magnificent panorama of the sea. Nestling
above Monaco, this property enjoys a peaceful, idyllic setting, perfect for families
looking for tranquillity.On the ground floor, you'll be greeted by a large, light-filled
living room with a cosy fireplace, ideal for family get-togethers. The spacious dining
room is the perfect setting for memorable dinners, while the built-in kitchen with
utility room offers practicality and comfort. A guest toilet completes this ...

VON POLL REAL ESTATE
76 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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